

<http://www.ammар.org.ar/AMMAR-participo-del-Encuentro-de-530.html>

# AMMAR participó del Encuentro de Copartes de Mama Cash en Lima

- Noticias - Secretaría General -



ammар.nacional

Fecha de publicación en línea: Viernes 28 de noviembre de  
2014

---

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

---

**Del miércoles 26 al Sábado 29 de noviembre participamos del Encuentro de Copartes de Mama Cash, llevado a cabo en Lima, expusimos con el propósito de compartir los aprendizajes y experiencias entre las organizaciones que apoya Mama Cash y en ese contexto la realidad de las Trabajadoras Sexuales Argentinas**

Cabe resaltar que Mama Cash, todos los años apoya a 100 valerosos grupos, organizaciones, redes y fondos de mujeres dirigidos por mujeres y personas de todas las edades. Moviliza recursos de personas, corporaciones, fundaciones y gobiernos. Con el dinero recaudado, brinda apoyo tanto financiero como de otras clases a organizaciones que trabajan por los derechos de las mujeres, las niñas y las personas trans en todo el mundo.



Las actividades fueron desarrolladas en el THUNDERBIRD HOTEL CARRERA - Salón Ricardo Palma. Como representante de AMMAR, nuestra Secretaria General- Georgina Orellano hizo una presentación sobre las diferencias entre Trabajo Sexual, Explotación Sexual y Trata de Personas y la criminalización del Trabajo Sexual en Argentina.

A lo largo de la jornada Georgina Orellano expuso: "Es una gran necesidad poder reflexionar sobre las diferencias conceptuales entre Trabajo Sexual, Explotación Sexual y Trata de personas, en el marco de la actual coyuntura que atravesamos como Mujeres Trabajadoras Sexuales (MTS) de Argentina y la región".

Al aplicarse medidas para luchar contra la Trata de Personas, al no existir una reglamentación para la aplicación de leyes, se han generado mecanismos de control que han terminado con la victimización primero y luego criminalización de las Mujeres Trabajadoras Sexuales.

Dentro de la jornada se expusieron diversas situaciones que terminan propiciando mayores violaciones de los DDHH de nuestras compañeras en procedimientos marcados por la fuerte violencia institucional; y a su vez, una mayor clandestinización y precarización de nuestro trabajo como Mujeres Trabajadoras Sexuales.

En Argentina se genera una gran confusión entre estas realidades; y es por ello que desde AMMAR hemos impulsado propuestas de Ley para la regulación del trabajo sexual autónomo a niveles provinciales y nacional, como

## **AMMAR participó del Encuentro de Copartes de Mama Cash en Lima**

---

soluciones reales no sólo para enfrentar el problema de la Trata de personas sino y fundamentalmente para garantizar nuestros derechos.

Al finalizar el taller se generó un importante debate con el público presente. Orellano afirmó: "Hubo muchas preguntas y pudimos realizar una desconstrucción del tema conjuntamente con compañeras jóvenes feministas, trans feministas, lesbianas feministas, trabajadoras del hogar feministas, trabajadoras sexuales feministas de Perú y Costa Rica. Donde terminamos gritando todas juntas" Trabajo Sexual/Derecho Laboral."